

11. April 2015

Die Rückreise

Viel Spektakuläres passiert heute nicht mehr. Nach dem Frühstück plaudern wir noch ein wenig mit Encarna und verlassen sie kurz nach 11 Uhr. Mit der Metro fahren wir anschliessend zum Flughafen, wo wir uns als erstes beim Check-In einfinden und unsere Koffer aufgeben. Danach geht es durch den Sicherheits-Check und gleich darauf in den „Duty Free Shop“, wo mir doch tatsächlich eine Flasche Ron Havana Club Añejo Reserva signalisiert, gekauft zu werden. Da ich konsequent labil bin und nicht nein sagen kann, gehe ich auf den Deal ein. 26 Euro wechseln den Besitzer. Verkäufer wie Käufer haben Glücksgefühle ;-).



Endstation Aeroport, Valencia



Sicherheits-Check

Das Warten bis zum Boarding verkürzen wir uns bei einem Bocadillo und einem kühlen Getränk im Flughafenrestaurant. Kaum abgessen, gesellt sich ein Berner zu uns, der in der gleichen Schule war wie wir und den wir auch schon an einigen Anlässen gesehen haben und unter anderem im Lizarran Bier und Tapas genossen haben.

Um 14.30 Uhr können wir das Flugzeug betreten und unsere Sessel in Beschlag nehmen. Von da an dauert es nicht mehr lange bis zum Start und zur Landung in Zürich. Der Flug verläuft ruhig und wir sind froh, gesund und munter wieder in der Schweiz angekommen zu sein.



Reihe 23, E und F



Warten auf das Gepäck

Nach der Gepäckausgabe geht es direkt zum Bahnsteig, um die letzten Kilometer vom Flughafen Zürich-Kloten bis nach Hause mit dem Zug zu fahren. Ankunft Glarus für mich: 19.20 Uhr.